
Sujet : [INTERNET] Élevage Crusobeau Steenwerck

De : pcaenepeel <pcaenepeel@orange.fr>

Date : 14/07/2022 15:45

Pour : pref-dcpi-enquete-publique@nord.gouv.fr

Madame , Monsieur ,

Pourquoi encore encourager les élevages intensifs pourvoyeur de mal être animal , de 
pollution , de pandémies  , de gaspillage d'eau ?

Incompréhensible de ne pas réfléchir à notre époque de changement climatique  , de 
pandémie mondiale .

Cordialement  ,

Pascale Caenepeel  .
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